



Zu einer **musikalischen Abendandacht zum Reformationsfest**

hatte unser Kirchenchor eingeladen. Aus seinem reichhaltigen Repertoire brachte er viele Lieder zu Gehör - von *schwungvoll bis besinnlich*, von *klassisch bis modern* - kompetent geleitet vom Chorleiter Hans-Georg Wißmann.

Die vorgetragenen Lieder des Chores gingen „unter die Haut“. Dafür wurde der Chor am Ende mit viel Applaus und Rosen belohnt.

Dr. Schulte-Wieschen begeisterte mit seinem einfühlsamen Klavierspiel auf höchstem Niveau, mit dem er den Chor begleitete.

Auch die Gemeinde durfte bei dieser besinnlichen Abendandacht singen. Gemeinsam mit dem Chor sang die Gemein-



de Lieder von Martin Luther in der gut besetzten Christuskirche.

Pianist Dr. Ulrich Schulte-Wieschen hauchte mit seiner einfühlsamen Klavierbegleitung den Chorstücken Emotionen ein.



Eva Hachmeister-Uecker (li.) und Ellen Huy (re.) umrahmten mit ihrem Querflötenspiel die festliche Andacht



Mit Hilfe von Martin Luther als Playmobilfigur erklärte Pfarrer Uecker die Grundgedanken der Reformation und würdigte das Verdienst von Martin Luther für die evangelischen Kirchen.

Ellen Huy und Eva Hachmeister-Uecker umrahmten das musikalische Programm mit ihrem gefühlvollen Querflötenspiel, das ebenfalls vom Klavier begleitet wurde.

Die Chormitglieder hatten gebacken und vorbereitet, so dass leckere Köstlichkeiten die Tische schmückten und gern verzehrt wurden. Beim gemütlichen Beisammensein im Gemeindesaal waren alle Plätze belegt. Damit klang ein sehr gelungener Abend aus.

*Vielen Dank allen Mitwirkenden!*

*Fotos: Clemens Sperveslage (alle außer unten rechts: K. H.)*



**Die nächsten Auftritte unseres Chores**

- 29.11. 2015 14.00 Uhr im Gottesdienst zum 1. Advent (siehe Seite 12)
- 06.12. 2015 17.00 Uhr im Adventskonzert der Essener Chöre, St. Bartholomäus-Kirche
- 26.12. 2015 10.00 Uhr im Gottesdienst zum 2. Christtag (siehe Seite 13)
- 16.01. 2016 19.30 Uhr beim Sängerbalk im Hotel zum Rathaus